
Protokoll der ordentlichen HV-Sitzung, am 25.01.2023 

Anwesend: Hannah Till, Christina Unglaub, Astrid Brandl, Helmut Hörtenhuber, Kiara Hörtler, 
Laura Haselgruber, Celine Binder, Christian Granig, Nicole Kriechbaumer, Anna Schroder, Ines 
Kapeller, Patrick Decker, Katharina Ebner, Florian Nestler, Lena Merkl, Stella Derflinger, Philip 
Neuhofer, Andreas Wiedemann 
 

Terminisierung: 19:00 Uhr  

Eröffnung durch die Vorsitzende: 19:00 Uhr  

  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  

die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen  

  

2. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit  

6 von 9 Mandataren: innen anwesend  

  

3. Genehmigung der Tagesordnung 
 
 die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt  

  
 

4. Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Sitzung vom 04. 10. 2022  
 
das Protokoll wurde einstimmig genehmigt  
 

 
5. Bestimmung der Protokollführung  

  
à Als Protokollführer wird Helmut Hörtenhuber bestimmt 

  

6. Bericht des Vorsitzes:   

1. Vergangene Veranstaltungen:  
 
• Blutspendeaktion  



• Kennenlernen mit dem Rektor 
• Materialworkshop im November à kommt am 4. Februar wieder 
• HSK-Sitzung  
• HSR-Sitzung 
• Punschstand (605 € an Rollende Engel in Wels gespendet) 
• Campusplanung 
• Neue Materialbibliothek in den Räumlichkeiten der Bibliothek an der PHDL 
• Erste-Hilfe-Kurse werden in Mai-Juli stattfinden 

 

2. Website wurde aktualisiert  
 
Unter Service findet man nun auch die Punkte Erste-Hilfe-Kurs & Materialworkshop 
mit Daten und Anmeldelink 
 

3. Erhöhung Fahrtkostenzuschuss 

Aufgrund der Teurungen wird der Antrag auf Erhöhung des Fahrtkostenzuschusses von 
20c pro Km auf 30c pro Km gestellt.  

Antrag einstimmig angenommen 

4. ÖH-Schulung von 17.-20.2.2023 

7. Berichte der Vorsitzenden der Studienvertretungen   

Primarstufe:  
 
Im WS 2022/23 haben zwei STV-Sitzungen stattgefunden. Bei der letzten wurden bereits 
Überlegungen zur ÖH-Wahl angestellt.  Im Dezember waren mehrere Gesprächstermine:  
 
Vernetzung mit Institutsleitung Hauer und Studiengangsleitung Müller. 
 
Austausch zu einer LV zusammen mit den Seminargruppensprecher*innen und den 
entsprechenden Lehrenden. 
 
Zu Beginn des neuen Jahres wurden die Seminargruppensprecher*innen Treffen abgehalten. 
Kürzlich hat der Info-Tag der PHDL stattgefunden, welchen 200 Interessent*innen besucht 
haben. Aktuell ist das neue Curriculum der Primarstufe ein großes Thema. Am 2. Februar 
findet ein Studientag zu dieser Thematik statt.  
 
 



 
Sekundarstufe: 
 Derzeit ist die kommende ÖH-Wahl ein großes Thema, eine Sitzung dazu findet am Montag 
30.01.23 statt. Zur laufenden Curricular-Überarbeitung gibt es im Cluster Mitte keine 
konkreten Infos. 
 
8. Berichte der Referentinnen und Referenten   

Sozialreferat:  

In diesem Semester wurden vom Sozialreferat folgende Projekte organisiert: Drei Erste-Hilfe, 
Eine Blutspende-Aktion und die Teilnahme an der „Christkindl aus der Schuhschachtel“-
Aktion. 
 
Erste-Hilfe-Kurse 
Alle drei Termine ausgelastet, weswegen es eine Überlegung wert ist, im nächsten Semester 
wieder 4 Kurse anzubieten. Dies hängt von der Kursleitern ab. 
 
Blutspende-Aktion 
Die Zusammenarbeit zwischen der ÖH und den Mitarbeitern des Roten Kreuzes verlief 
reibungsfrei. Es nahmen ca. 45 Spender*innen teil. Da dies eine recht mittelmäßige 
Teilnahme darstellt, ist eine intensiviere Werbung von Nöten. 
 
Christkindl aus der Schuhschachtel 
Durch ein Versäumnis des Sozialreferenten wurden die Studierenden erst sehr kurzfristig auf 
diese Aktion aufmerksam gemacht. Dementsprechend dürftig waren die Spenden. Zum 
nächsten Wintersemester ist demnach ein früheres Hinweisen auf diese Aktion notwendig. 
 
Zuletzt möchte ich noch auf den Mensabonus eingehen.  
Das derzeitige System zur Inanspruchnahme des Mensa-Bonus ist unnötig kompliziert und mit 
viel Aufwand behaftet.  
Mein Verbesserungsvorschlag wäre, dass jede/r Studierende, der/die ein Studiennachweis im 
Lehramt Cluster Mitte vorweist, ohne einen weiteren Verwaltungsvorgang Anspruch auf den 
Mensabonus hat. 
 
Wirtschaftsreferat:  

Der Jahresabschluss des letzten Wirtschaftsjahres ist vom Steuerberater fertig gestellt worden 
und liegt jetzt bei der Wirtschaftsprüfung. 

Veranstaltungsreferat:    

Unser letzter Punschstand war sehr erfolgreich und wir haben noch einiges an Resten die wir 

als Grundlage für eine letzte Veranstaltung hernehmen könnten.  



Terminfindung im Laufe der nächsten Woche 

RBP-Referat:    

Unsere aktuelle Thematik ist die Anfertigung einer Liste mit sämtlichen Entsendungen in 

die Gremien aus unserer ÖH. Dazu bitten wir jeden Funktionär, welcher in einem 

Gremium sitzt, um eine kurze WhatsApp Nachricht. 

NIQ Referat: 

Das Referat steht im ständigen Austausch mit ÖKOLOG. Demnächst sind dort weitere 

Treffen mit dem Klimabündnis geplant. Ebenso laufen die Planungen für die Aktion “40 

Tage fleischfrei“. In der Fastenzeit soll dieses Projekt ablaufen: Die Mensa wird 

vermehrt vegetarisches Angebot anbieten und es wird einen Filmabend geben.  

Der Arbeitskreis (AK) für Gleichbehandlungsfragen ist wieder aktiviert worden. Die 

erste Arbeit des AK hat sich mit dem Erstellen eines Leitfadens für den 

gendersensiblen Sprachgebrauch befasst.   

Demnächst steht ein Austausch mit einer Interessentin an. 

 

Internationales Referat:   

- Nicht anwesend 

Öffentlichkeitsreferat: 

- Nicht anwesend 

 

9. Wahlen Mai 2023 

Bis 8.2.23 müssen alle Wahlvorschläge abgegeben werden 

Jeder Kandidat zur HV bzw. zur Studienvertretung muss eine Einverständniserklärung 
entweder per Handysignatur oder physischer Unterschrift abgeben. 



Dies soll bitte von den Vorsitzenden der jeweiligen Gremien verwaltet werden. 

9.-11. Mai sind die Daten, an denen die Wahl stattfindet. 
 
Bitte an alle Mitglieder: Diejenigen die sich Zeit nehmen können, bitte beim Wahlablauf 
mithelfen. 

Die Anfertigung eines Werbungsschreibens für die HV übernehmen Hannah Till & Anna 
Schroder 

10. ÖH-Termine  

ÖH-Wahl 9.-11. Mai 

EH-Kurse 

Die Organisation des Laufwunders wird abgegeben an die Lehrenden der PHDL 

Als Verantwortliche für die Materialbibliothek wird weiterhin Celine Binder bestimmt 

Nach dem Schulungswochenende muss unbedingt ein Termin mit dem Thema Büro-
Ordentlichkeit festgelegt werden. 

àDoodle Umfrage folgt 

  
11. Allfälliges  
  
- 
 
Die Vorsitzende beendet die Sitzung um 20:08 


